

Des camions pour l'Ukraine

Dossier de la rédaction de H2o
March 2022

Afin de répondre rapidement aux besoins urgents des populations déplacées en raison du conflit en cours en Ukraine, Solidarités Internationales organise l'opération "Des camions pour l'Ukraine". L'ONG a organisé le départ de camions humanitaires acheminant des biens de première nécessité nécessaires aux populations affectées à l'ouest du pays.

Après avoir évalué les besoins humanitaires à Lviv (Ukraine) et dans la zone frontalière avec la Pologne, les équipes de Solidarités Internationales ont mis en place un convoi exceptionnel de camions de 38 tonnes visant à fournir des articles essentiels aux populations déplacées en transit dans ces zones : nourriture non périssable, eau en bouteille, couches, produits sanitaires, articles de premier secours, lits de camp, matelas... "Dans les files d'attente à la frontière, les gens peuvent attendre plusieurs heures voire des jours dans le froid. Les températures sont très basses, il n'y a pas d'abris, l'accès à l'eau potable et à la nourriture est compliquée... Les conditions de transit sont également très compliquées dans la ville de Lviv, à 70 kilomètres de la frontière, qui est complètement saturée et où les personnes déplacées déambulent d'un lieu à un autre à la recherche d'un espace d'un logement pour la nuit ou d'un moyen de locomotion pour rejoindre un pays frontalier", explique Kevin Goldberg, directeur général de Solidarités Internationales. Pour poursuivre cette opération d'urgence, Solidarités Internationales sollicite la participation des entreprises ayant la capacité de lui venir en aide, soit au moyen de dons financiers (directement et/ou à travers une cagnotte organisée au sein de l'entreprise), soit via un don en nature, en offrant certains articles ou denrées. L'entreprise de transport logistique Leleu a ainsi eu la volonté de mettre à disposition sa flotte de camions et ses capacités de stockage.

La mission envisage de fournir dès que possible des latrines et des douches pour permettre aux populations déplacées de maintenir un niveau d'hygiène décent et de se soulager de manière sûre et digne.

Solidarités Internationales